

金田一

校報 第2号
二戸市立金田一小学校
令和6年 4月 11日



ご入学おめでとうございます

4/8 (月)

入学式

令和6年度入学式を8日(月)に行いました。ご来賓、保護者の皆様、学校運営協議会の皆様に見守られ、19名の新入生は大変立派な態度で式に臨むことができました。式辞の中では「頭・心・体」を使ったり、磨いたり、鍛えたりしていくことを伝えました。

式の後には、「新2年生による歓迎の発表」と「亀鷹くんの登場」というサプライズ企画がありました。心のこもった発表とお手紙に、1年生も大喜び。すばらしい小学校生活のスタートとなりました。

金田一小学校は、学校・家庭・地域が一体となって信頼を深め合いながら、子どもたちを大切に育ててきたところです。この伝統を継承し、19名の新入生の健やかな成長のために努めていきたいと思えます。わからないことは上級生に教えてもらいながら、元気でたくましい金小(賞)っ子に育ててほしいと願っています。



4/5 (金)

とっても立派な紹介式・始業式の代表児童のこぼ

紹介式：歓迎の言葉

始業式：新しい学年を迎えて

ようこそ、金田一小学校へおいでくださいました。私たち金田一小学校のみんなは、明るく、元気で、毎日楽しく勉強や運動をしています。

また、金田一小学校には、金賞っ子4か条があります。「あいさつ」「へんじ」「しせい」「はきもの」の4つをかんばっています。先生方や友達同士であいさつを交わし、気持ちのよい学校生活を送りたいです。

ここで、少し私たちの住む金田一について紹介したいと思います。金田一で有名なのは金田一温泉やざしきわらしです。金田一温泉では、ざしきわらしに会えるかもしれません。会えたら幸運になれるといわれています。私たちが5年生のときに、温泉の保湿効果が高いことがわかりました。お肌もツルツルになりますよ。ぜひ金田一温泉にも遊びに行ってみてくださいね。

これからどうぞよろしくお願ひします。

<児童代表 副会長 6年 麦沢 侑彩さん>

いよいよ、新しい学年がスタートしました。私の目標は、金賞っ子4か条が完璧にできる金田一小学校にすることです。また、金賞っ子4か条だけでなく、勉強はもちろん運動会や学習発表会、マラソン大会などの行事にも全力で取り組んでいきたいです。

今年は児童会長として、全校のリーダーということに常に意識して行動したいです。金田一小学校がよりよくなるように全校を引っ張っていきたく思います。

そのために、「あいさつ」を中心とした取り組みを考えていきたいです。全校のみんなが家族や友達、先生方だけでなく、登校班のお世話をしてくださるお家の方、いつも見守ってくださる交通指導員さんや地域の方々にも、元気で、相手が気持ちよくなるようなあいさつをしていけるように頑張りたいです。

また、みなさんは、前の自分よりも一学年上になったので、去年よりも高い目標をもち達成できるようにしましょう。そして、委員会が提案してくれる取り組みにも進んで取り組んでいきましょう。

<児童代表 会長 6年 中村 宙奈さん>